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INTERVIEW VERITE

FICHE D’IDENTITE

Nom : BACHELOT
Prénom : Théo
Né le 22 septembre 1992
Lieu de résidence : Deauville (Calvados)

Profession : Jockey
Discipline : Plat
Poids : 53 kg
Taille : 1m66

THÉO BACHELOT
Depuis son enfance, Théo

Bachelot accompagnait sa
mère sur les champs-de-
courses de Cabourg, Caen,
Deauville, Clairefontaine… où
il fut fasciné par les courses
hippiques.  N’étant pas issu du
milieu, il a du travailler d’ar-
rache-pied afin de réaliser son
rêve : devenir jockey !
Après le passage obligatoire à
l’école AFASEC du Moulin-à-
Vent de Gouvieux,  il a fait ses
classes sur la cote normande
chez Stéphane Wattel, un
entraîneur émerite qui a su lui donner son entière confiance. Premier
gagnant à l’âge de 17 ans, il a ensuite enchainé les succès pour renforcer
sa place chez son mentor et se faire une clientèle.
A ce jour, il approche des 100 victoires et il lui reste encore de belles
années devant lui. Rencontre avec un jeune professionnel qui a des ambi-
tions à hauteur de son talent. 
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A quel âge avez-vous débuté dans le
métier des courses ?
J’ai commencé à l’âge de 14 ans.

Qui a été votre maître d’apprentissage ?
J’ai fait mes classes chez Stéphane Wattel
avec qui je collabore toujours depuis mes
débuts.

Quel a été le « déclic » pour passer le cap ?
J’ai toujours voulu faire ce métier-là. Je ne
suis pas du milieu mais ma mère était gui-
chetière sur les hippodromes et j’allais la
voir très souvent. En côtoyant régulière-
ment ce milieu, j’ai rapidement compris que
c’est le métier de jockey que je voulais faire.  

A ce jour, combien de victoires compta-
bilisez-vous ?
J’en ai 94 pour être exact.

Dans votre palmarès, quelle est la vic-
toire la plus marquante ?
Toutes les victoires sont belles, mais ma pre-
mière Listed reste un moment magique.
C’était en septembre l’année dernière à
Toulouse pour le « Prix Panacée » au dos de
« Gradara ». Au-delà de la victoire, c’était une
pouliche de cœur que je montais le matin.

Quel est votre hippodrome de prédilec-
tion ?
Je vais répondre Deauville car je suis chez
moi là-bas et j’aime beaucoup le meeting
d’hiver. 

Question de
«VECU»

Quel est le numéro avec lequel vous
avez le plus de réussite ?
Généralement ce sont les numéros de ma
date de naissance, mais sinon j’aime beau-
coup le 13.

Quelle est la couleur de casaque qui
vous porte le plus chance ?
Bien évidemment le marron et le blanc. 

Êtes-vous superstitieux ?
Je dis généralement que je ne le suis pas,
mais on l’est tous quand même un peu.

Je suppose alors que vous avez un
« petit » rituel ?
Je m’occupe afin de ne pas trop gamberger
avant la course.

Vous préférez courir des épreuves dis-
putées sur des sprints ou des longues
distances ?
Si je pouvais choisir je ne prendrais que
des longues distances.  

Vous faites parties des jockeys qui pré-
fèrent galoper dans le groupe de tête
ou plutôt attendre à l’arrière garde ?
Si j’avais le choix je resterais systémati-
quement à l’arrière garde car j’aime finir
rapidement surtout que c’est la politique
prioritaire de l’écurie. Maintenant certains
pensionnaires doivent absolument se
mettre devant donc là on n’a pas le choix. 

Avez-vous un agent qui travaille pour
vous afin de gérer vos montes ?
Oui, il s’appelle Alexis Doussot et il fait du
très bon travail.
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Avez-vous une anecdote à nous racon-
ter ?
J’ai le souvenir d’une magnifique journée à
Deauville l’hiver dernier où j’ai fait presque
un « carton plein ». J’avais environ sept
montes et je n’ai fait que des places avec
deux victoires à la clé. Pour couronner le tout,
nous nous sommes retrouvés le soir avec des
amis pour fêter ça. C’était une journée
comme on en aimerait vivre plus souvent.

Combien de chevaux montez-vous le
matin ?
Entre 3 et 4 lots.

Pouvez-vous citer à nos lecteurs des
chevaux à suivre prochainement ?
Alors, les chevaux à suivre prochaine-
ment : « Nam June Paik » qui vient de bien
courir, « Morning Dust » qui est en pleine
possession de ses moyens, et « Jigsaw »
qui  sera compétitif dans deux courses à
peu près !

Quel est votre modèle dans la profes-
sion ?
Olivier Peslier. C’est quelqu’un de simple
et d’honnête.

Vous êtes plutôt « sucré » ou « salé » ?
Je suis les deux mais j’ai un penchant pour
le sucré.

Vous êtes plutôt mer ou montagne ?
Là aussi j’apprécie les deux mais la mer me
convient encore plus.

A part la France, dans quel pays aime-
riez-vous vivre ?
Les Etats-Unis pour les courses.

Avec quelle voiture roulez-vous ?
J’ai une Volkswagen Golf VI.

Vous êtes plutôt de « droite » ou de «
gauche » ?
Je suis plutôt de droite.

A part le vôtre, quel sport aimez-vous
pratiquer ?
Je vais souvent courir, et quand je peux je
pratique le foot entre amis.

Vous êtes plutôt « speed » ou « zen » ?
En général je suis speed, mais en course je
suis assez froid.

Vous êtes plutôt attiré par les brunes,
les blondes ou les rousses ?
Je n’ai pas de type particulier, mais j’ai un
penchant pour les brunes. 

Quel est le plat auquel vous ne pouvez
pas résister ? 
Un Crumble aux pommes.

Quel est votre film de référence ?
Le film « Never Back Down ». 

Quel genre de musique écoutez-vous ?
J’écoute un peu de tout, ça dépend des
périodes.

Quelle est votre genre de lecture ?
Le Paris-turf (en rigolant...)

Question de
«GOUT»

Question de
«MEMOIRE»
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Vous êtes vous fixé un objectif  pour les
mois à venir ?
J’aimerai faire autant de gagnants que les
deux années précédentes. Une listed en
plus je ne dirais pas non (Sourires…)

Si demain vous rencontrez un génie qui
est prêt à exaucer un de vos souhaits,
quel serait-il ?
Si c’est là, maintenant, je veux monter ce
soir dans la Breeder’s Cup. (Rires…)

En quel animal aimeriez-vous être réin-
carné ?
En coq. C’est un animal qui fait un peu le
beau et je trouve ça amusant.

Comment vous voyez-vous dans 25 ans ?
Je me vois marié, deux enfants avec une
vie posée.

Savez-vous qui a peint la « Joconde » ?
(réponse : Léonard de Vinci)
Léonard de Vinci. 

Qui a écrit « Les Misérables » ? (répon-
se : Victor Hugo)
Victor Hugo.

Pouvez-vous me citer le nom d’un atta-
quant de l’équipe de France de football ?
Karim Benzema.

Question de
«CULTURE»
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Quelle est à la capitale de l’Australie ?
(réponse : Canberra)
Sidney, Melbourne…

Quel cheval a décroché « l’Arc » en 2004 ?
(réponse : Bago)
(Après avoir cité un autre gagnant). Bago.

Pouvez-vous me citer le nom du trot-
teur qui gagné le prix d’Amérique en
2011 ? (réponse : READY CASH)
Ready Cash.

Êtes-vous marié, divorcé, célibataire ou
en concubinage ?
En concubinage. 

Avez-vous des enfants ?
Non.

Combien gagne un professionnel
comme vous ?
Entre 5 000€ et 8 000€.

Quand vous n’êtes pas sur un hippodro-
me que faites-vous ?
J’aime dormir et quand je ne dors pas j’ai-
me faire la fête entre amis.

Si vous deviez vous définir en quelques
mots…
Bosseur et perfectionniste.

Quel est votre plus gros défaut ?
Je suis un brin lunatique. Je suis un peu
dur parfois avec mes proches car justement
je les aime beaucoup.

Quelle a été votre plus grosse dépense ?
Mon appartement.



Quelle a été votre plus grosse folie ?
Un sac pour ma maman.

N’est-il pas dur de concilier votre vie de
famille et votre vie professionnelle?
Ce n’est pas évident quand on est jeune. Je
tente de faire le maximum pour mon travail
et ce n’est pas toujours évident d’être com-
pris au quotidien.

A part votre métier avez-vous une
autre activité qui vous fait « vibrer » ?
Quand j’ai du temps, j’aime beaucoup faire
la cuisine.

Où passez-vous vos courtes vacances ?
Dernièrement je suis parti en Tunisie avec
mon petit frère car j’ai eu une mise à pied,
mais sinon je ne pars pas beaucoup.

Connaissez-vous votre « Quotient
Intellectuel » ?
Non du tout.

Avez-vous un regret qui vous revient
parfois à l’esprit ?
Des regrets de temps en temps après une
course mais pas de « gros » regret.

Vous êtes plutôt au « régime sec » ou au
« buffet à volonté »
Ca dépend car je suis assez strict avec moi-
même, mais d’un autre côté j’adore man-
ger. 

Avez-vous un message à adresser aux
turfistes ?
Merci d’être là, car sans eux on ne travaille-
rait pas dans ce milieu. Sachez que même
si des fois nous ne sommes pas très
aimables c’est parce que l’on est concentré
et que l’on a beaucoup de pression.

Avez-vous menti au cours de cette
interview ?
Non.
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Merci pour ce moment !
Merci




